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Con más de mil 
200 cirugías, 
Cabildo cierra 
‘Contigo Veremos Más’
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  El Ayuntamiento de Puebla, a cargo del presidente Adán Domínguez Sánchez, deberá ser el encarga-
do de regular el ambulantaje en la Central de Autobuses de Puebla (CAPU Sur), según lo informó el se-
cretario de Gobernación estatal, Javier Aquino Limón. El funcionario estatal comentó que serán cuidado-
sos, porque es competencia del gobierno de la Ciudad intervenir en la regulación del comercio informal, 
que podría instalarse en próximos días. Ayer hubo inspectores municipales en el lugar.
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NUEVA CENTRAL 
CAMIONERA DEBE 
TENER ORDEN: SG

ARMENTA PLANTEARÁ REFORMAS, NUEVAS SECRETARÍAS 
Y COORDINACIONES PARA SU GOBIERNO
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  Una de las primeras iniciativas que presentará el gobernador electo, Alejandro Armenta Mier será la Ley 
Orgánica de la Administración Pública (LOAP) para hacer cuatro modificaciones, seis creaciones, y dos 
fusiones de Secretarías Estatales. Armenta Mier presentó las primeras láminas con estos cambios, que 
comprende, la creación de la Agencia Estatal de Turismo; Secretaría de Humanidades, Ciencia, Tecnología e 
Innovación, para extinguir el OPD Concytep.
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Histórico el trasplante 
de córnea en Puebla
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En San Francisco 
Totimehuacán 
piden regrese la 
ruta Bulevar CU
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ALEJANDRO MORENO 
se registra oficialmente 

para buscar su reelección 
en el PRI; llama mezquinos y 

traidores a opositores
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UNA PERSONA MUERE 
cada minuto por causas 

relacionadas con el SIDA

Encapuchados le vuelan la cabeza a tiros a 
un hombre en un OXXO de la Francisco Villa
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Obras ya ocasionan 
problemas en el 
Barrio de Santiago, 
vecinos protestan
 Denunciaron que las obras han 

generado daños en el drenaje con 
agua sulfurosa, logrando un olor des-
agradable en la zona, incluso dijeron 
que ya se generó un socavón.

  Presentan a otros 4 nuevos integrantes del Comité de Transición del gobierno de Alejandro Armenta
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A partir del 14 de diciembre, Puebla no sólo tendrá nuevo gobernador, también una 
administración distinta.
Alejandro Armenta es un experto en administración pública, ya que de eso son sus es-
tudios de licenciatura y postgrados, pero sobre todo lo ejercido en los distintos niveles 
de gobierno y sabe de lo que habla.
Una de las primeras iniciativas que presentará el gobernador electo será una nueva Ley 
Orgánica de la Administración Pública para hacer cuatro modificaciones, seis creacio-
nes, y dos fusiones de secretarías estatales.
Estos son cambios que propone: creación de la Agencia Estatal de Turismo; secretaría 
de Humanidades, Ciencia, Tecnología e Innovación, para extinguir el órgano público 
descentralizado Concytep.
Crea la secretaría del Deporte y Juventud, la “Promotora Puebla”, sectorizada o depen-
diente de la nueva secretaría de Desarrollo Económico y Trabajo. Habrá una Coordina-
ción de Planeación Estratégica para el Desarrollo Municipal, al interior de Planeación, 
Finanzas y Administración.
Propone una modificación de la nomenclatura y funciones del jefe de oficina a la Jefatu-
ra de Gabinete y Oficina del Gobernador; de Cultura a la secretaría de Arte y Cultura, y 
Turismo a la secretaría de Promoción y Desarrollo Turístico. Se fusionarán Planeación 
y Finanzas con Administración en nueva secretaría y estará ligada con la Coordinación 
de Estudios Municipales, de la secretaría de Gobernación.
De Trabajo y de Economía, cambiará a ser una secretaría de Desarrollo Económico y 
Trabajo. Se hará una modificación en la denominación de la Agencia de Energía, para 
ser Agencia Estatal de Desarrollo Energético y Cambio Climático.
Nuevo gobernador y nueva estructura administrativa con el objetivo de mejorar el ejer-
cicio del poder y el gasto público.

En el Barrio de Santiago, los vecinos salieron a manifestarse y bloquearon el paso 
de la calle 19 sur esquina con Avenida Juárez; se oponen y rechazan la peatonali-
zación de la zona.
El grupo inconforme aseguró que la medida afectará a más personas de las que benefi-
ciará. Prevén que el sector estudiantil será el único favorecido, en esa zona se ubica la 
Universidad Popular Autónoma de Puebla (UPAEP).
En las pancartas se pudo leer “No a la peatonalización del Barrio de Santiago. Gobier-
no, escúchanos, respeta a los ciudadanos. Vecinos en defensa del Barrio de Santiago”. 
También se oponen a las orejas peatonales, ya que señalaron reduce el tránsito de 
automóviles, por lo que el proyecto, dijeron, debe desestimarse.

Un comando asesinó a un joven de 19 años en un ataque directo en el fraccionamiento 
Misiones de San Francisco en Coronango; tras el crimen se desató una balacera entre 
los responsables y elementos de la policía municipal. Los hechos ocurrieron la noche del 
domingo de acuerdo con vecinos y testigos, del enfrentamiento nadie resultó detenido.
Cerca de las 23:00 horas en inmediaciones de la calle Rayón, sección 11, de Misiones 
de San Francisco, los vecinos escucharon disparos por lo que avisaron a las autoridades. 
Todo ocurrió al interior de una vivienda; un comando ingresó al domicilio y en un ataque 
directo asesinó a un joven de 19 años de edad a quien le dispararon en 5 ocasiones.
Cuando los responsables pretendían huir, en el fraccionamiento se encontraban pa-
trullas de la Policía de Coronango. Al encontrarse, los delincuentes dispararon a los 
agentes, lo que desató el enfrentamiento. Ningún agente resultó herido.

La Comisión Federal de Electricidad (CFE) realizará trabajos de exploración en la co-
munidad de Acoculco, municipio de Chignahuapan, para la explotación de energía geo-
térmica, para lo cual solicitó autorización a la Secretaría de Medio Ambiente y Recursos 
Naturales.
Según información del portal Urbano, la CFE ingresó el pasado 9 de julio el Informe 
Preventivo, para que se realice la evaluación de impacto ambiental para la perforación 
de un pozo exploratorio en el área geotérmica.
La Gaceta Ecológica informa que la superficie total que se requiere en Acoculco para 
las actividades de perforación del pozo exploratorio EAC-4 es de 5,000 metros cua-
drados. Sería la segunda planta de geotermia de la empresa, la primera se ubica en la 
región de Teziutlán.

El presidente nacional de Morena, Mario Delgado, confirmó que no habrá consulta a las 
bases para la designación de su próxima presidenta nacional y será en un Congreso 
Nacional como ratifiquen el apoyo a la única candidata, la secretaria de Gobernación, 
Luisa María Alcalde.
Por ello, a partir de las conversaciones entre los miembros del Comité Ejecutivo Nacio-
nal y el presidente del Consejo Nacional, lo más probable es que la renovación de la 
dirigencia del partido se realice mediante un Congreso Nacional en la última semana 
de septiembre.
“Es el método que ahora nos conviene más, que puede terminar con un proceso trans-
parente, democrático y donde salga toda la militancia unida en torno a la nueva diri-
gencia. […] Tenemos congreso electo en el proceso de 2022, tiene derechos vigentes”, 
señaló.
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FGR DESTRUYE 50 
VEHÍCULOS ‘MONSTRUO’ 
EN TAMAULIPAS

Estos vehículos ‘monstruo’ fueron 
asegurados en diversos operativos 
realizados por autoridades federales 
y de Tamaulipas

FMF OFICIALIZA A JAVIER 
AGUIRRE COMO NUEVO 
TÉCNICO DEL ‘TRI’; ‘RAFA’ 
MÁRQUEZ SERÁ AUXILIAR

Javier Aguirre dirigió al ‘Tri’ en los Mun-
diales de 2002 y 2010, estuvo al frente 
de las selecciones de Japón y Egipto, 
además de que cuenta con un rico histo-
rial con equipos de LaLiga y la Liga MX

UPS LOGRA UN ACUERDO 
PARA ADQUIRIR A 
ESTAFETA

UPS informó que espera cerrar la 
transacción a finales de este 2024 
y dejó en claro que por el momento 
no se revelará el monto ni los térmi-
nos de la operación de adquisición 
de Estafeta

KAMALA HARRIS 
BATE RÉCORD DE 
RECAUDACIÓN AL 
CONSEGUIR 81 MDD EN 
24 HORAS

Según la campaña de Kamala Ha-
rris, el entusiasmo se refleja en la 
gran cantidad de nuevos donantes. 
En concreto, más de 888 mil perso-
nas realizaron aportaciones en las 
últimas 24 horas
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Histórico el trasplante de 
córnea en Puebla; paciente 
de 65 años el beneficiado
Puebla, Pue- La Unidad de Oftalmología del Hospital General 
de Cholula, en Puebla, perteneciente al IMSS-Bienestar, realizó 
su primer trasplante de córnea en una paciente de 65 años resi-
dente de San Andrés Cholula y a quien se le realizó una quera-
toplastia penetrante en el ojo derecho por leucoma adherente.

El trasplante se logró gracias a la generosidad de la familia 
de un donante que falleció por un choque hipovolémico, al estar 
internado en el Hospital General; tras la decisión de la familia, 
el Comité de Donación realizó el proceso.

El tejido donado se analizó en el propio Banco de Ojos de la 
Unidad de Oftalmología; al ser calificado como apto para tras-
plante se asignó a la paciente en espera. 

La beneficiaria del trasplante podrá reincorporarse a una 
vida sin discapacidad en las siguientes dos semanas al poso-
peratorio.

La Unidad de Oftalmología se inauguró el pasado mes de 
febrero con una inversión de 130 millones de pesos, cuenta con 
área de Consulta Externa, seis consultorios, centro de esterili-
zación y equipo; así como tres quirófanos para cirugías ambula-
torias, sala de recuperación y servicios y Banco de Ojos.

Con toda esta infraestructura, el proceso de trasplante se 
hace de completamente en la unidad, desde captar al donador, 
analizar los tejidos en el banco, ubicar al receptor, programar la 
cirugía y dar seguimiento a la recuperación. 

La Unidad de Oftalmología, además de apoyar a los habitan-
tes de Puebla, recibe a personas de Morelos, Tlaxcala, Oaxaca 
y Chiapas.  

IMSS-Bienestar brinda servicios gratuitos y universales para 
todas las personas que no cuentan con seguridad social. 

           °ALMA MÉNDEZ

ADVIRTIÓ COPARMEX CON 
SOBRERREPRESENTACIÓN 
ELECTORAL NO HABRÁ 
DEMOCRACIA
Puebla, Pue. La Confederación 
Patronal de la República 
Mexicana (Coparmex) en Puebla 
expresó su preocupación por la 
sobrerrepresentación en el Congreso 
de la Unión, pues a su parecer es 
una situación que distorsiona la 
voluntad popular manifestada en las 
urnas y transgrede la representación 
proporcional garantizada 
constitucionalmente la democracia.

El presidente de este organismo 
empresarial Rubén Furlong Martínez, 
hizo un llamado a la ciudadanía y a 
las autoridades electorales para que 
defiendan la integridad del proceso 
electoral, protegiendo la democracia 
y evitando que un solo partido o coa-
lición concentre un poder despropor-
cionado.

Por lo que, aseguró que abogarán 
por un sistema electoral que refleje 
de manera precisa y proporcional la 
voluntad de los votantes.

“Hoy nos encontramos ante la po-
sibilidad de que la coalición de parti-
dos que obtuvo el 54% de los votos, 
en el Congreso adquiera el 75% de 
las curules, esta clara sobrerrepre-
sentación compromete la equidad y 
la confianza en las instituciones de-
mocráticas y resulta en un exceso de 
poder para ciertos partidos, generan-
do decisiones que no reflejan el con-
senso, ni la diversidad de opiniones 
de la población, y afectando así a 
millones de ciudadanos que votaron 
por otras opciones, viéndose subre-
presentados”, acotó.

La sobrerrepresentación de la 
coalición ganadora implica que los 
representantes de otros partidos, en 
lugar de ocupar el 46% de la Cámara 
Baja, se verán limitados al 25% de las 
posiciones.

Citó que en la Constitución Política 
de los Estados Unidos Mexicanos en 
su artículo 54 establece límites claros 
a la sobrerrepresentación, por lo que 
exigió que se analice a fondo su inter-
pretación y se respete el principio de 
pluralidad, contemplando el origen de 
la disposición constitucional, su senti-
do y lo que ha dicho la Suprema Corte 
de Justicia de la Nación sobre el tema 
de la representación proporcional.

Finalmente, Furlong Martínez dijo 
que es crucial que las autoridades ha-
gan valer los principios de pluralidad 
y de no sobrerrepresentación. Las 
inconsistencias en el proceso poste-
lectoral representan riesgos significa-
tivos para la democracia mexicana, 
por lo que es necesario fortalecer el 
Poder Judicial y asignar los recursos 
adecuados a los poderes judiciales 
locales. °ALMA MÉNDEZ

HASTA MAYO NADA FAVORABLE LA 
OCUPACIÓN HOTELERA EN PUEBLA

Puebla, Pue. Los niveles de ocupación hotelera en Puebla sumaron 56.5 por ciento entre enero y mayo, en contraste a la media 
nacional del 60.3 por ciento, conforme registros de la Secretaría de Turismo federal. °ALMA MÉNDEZ
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CON MÁS DE MIL 200 
CIRUGÍAS, CABILDO 
CIERRA “CONTIGO 
VEREMOS MÁS”
Puebla, Pue- El programa de Ciru-
gía de Cataratas “Contigo Veremos 
Más”, implementado desde el 2022 
por el Ayuntamiento de Puebla, lle-
gó a su fin después de realizar mil 
244 operaciones de forma gratuita y 
dar solución a la falta de accesibili-
dad a servicios médicos de primer 
nivel para quienes más lo necesitan.

"Sepan que estos 15 millones de 
pesos invertidos --parte de dona-
ciones del sector privado y parte de 
presupuesto del Ayuntamiento-- no 
son nada comparados con la felici-
dad y el amor que significa volver 
a ver", expresó Adán Domínguez 
Sánchez, alcalde de la ciudad, al 
supervisar los avances de la terce-
ra y última etapa de este programa, 
dando acompañamiento a pacien-
tes intervenidos quirúrgicamente.

La realización exitosa de mil 244 
cirugías fue gracias una inversión 
de más de 15.2 millones; 11.1 mi-
llones de pesos de recurso munici-
pal y más de 4 millones de pesos en 
donaciones de 30 empresarios y be-
nefactores de buen corazón. Esto, 
permitió superar la meta inicial de 
100 operaciones de cataratas y no 
sólo atender a personas adultas 
mayores, informó en su oportunidad 
Claudia Barrientos Hernández, pre-
sidenta honoraria del Sistema Muni-
cipal DIF.

Es así que con el apoyo de la 
sociedad civil y de empresas social-
mente responsables como Grupo 
Proactivo Mexicano, José Luis Mi-
llán y Fundación Jenkins ,“Contigo 
Veremos Más” se consolida como 
un hito en el ámbito de la salud pú-
blica local, ya que es la primera vez 
que un Gobierno Municipal apoya a 
la ciudadanía con cirugías de cata-
ratas gratuitas.

Acompañaron esta presentación 
de resultados del programa: Eve-
rardo Castro, Director del Instituto 
Oftalmológico Novavisión; Caroli-
na Morales, Directora del SMDIF; 
Gabriela Ruiz, Christian Guzmán 
y Alfredo Ramírez, Regidores del 
Cabildo poblano; así como Manuel 
Pérez, Director General de Cáritas 
Puebla. °REDACCIÓN

Presentan a otros 4 integrantes 
del Comité de Transición del 
gobierno de Alejandro Armenta

Obras ya ocasionan problemas en el Barrio de Santiago, vecinos protestaron

Puebla, Pue. Virginia González Melga-
rejo, integrante del Comité de Transi-
ción del gobernador electo, Alejandro 
Armenta, dio a conocer a cuatro inte-
grantes más como secretarios técnicos 
de la comisiones.

La visión del nuevo gobierno y que 
estará laborando cercano a la gente pre-
senta a los nuevos integrantes que se su-

man a las comisiones de transición como 
secretarios técnicos: Humberto Aguilar 
Viveros, en Gobernabilidad y Seguridad 
Pública; José Francisco Esquitín Alonso, 
Guillermo Hernández y Alejandro Ra-
mírez, en entidades de Bienestar y Salud, 
así como Andrés Morales Zayas, en la 
oficina del ejecutivo.

El Comité de Transición del gobierno 

electo presentó a 4 integrantes más
La Comisión Coordinadora de Tran-

sición del Gobernador Alejandro Armen-
ta está conformada por: Rodrigo Abdala 
Dartigues, como coordinador, Virginia 
González Melgarejo, Rebeca Bañuelos 
Guadarrama y José Luis García Parra 
como Secretarios Técnicos. 

               °REDACCIÓN

Puebla, Pue. Un grupo de mujeres del 
Barrio de Santiago realizaron una ma-
nifestación y cerraron la calle 19 Sur 
y exigen al ayuntamiento de Puebla 
terminar las obras que se realizan en 
la zona, debido a que existen atrasos 
y hay afectaciones en las calles, así 
como en sus casas, pues llevan más de 
tres meses de atraso y temen que termi-
ne la administración sin concluir dichos 
trabajos. 

Denunciaron que las obras han ge-
nerado daños en el drenaje con agua 
sulfurosa, logrando un olor desagrada-
ble en la zona, incluso dijeron que ya se 
generó un socavón.

Las acusaciones fueron acompaña-
das de fotografías donde mostraron que 
ya no existen alcantarillas por lo que, 
no hay dónde se vaya el agua, ocasio-
nando inundaciones en la zona, ante 
tal situación las calles están llenas de 
hoyos lo cual ocasiona que se ponchen 
las llantas de los vehículos.

Asimismo, acusaron que la auto-
ridad municipal nunca consultó a los 
vecinos para la realización de estas 
obras, ya que, únicamente se beneficia-
rá a la Universidad Popular Autónoma 
del Estado de Puebla (Upaep) y no a los 
colonos.

Dieron a conocer que un mes la obra 

estuvo completamente parada, lo cual 
ocasionó problemas a los vecinos para 
poder pasar a sus casas.

“Exigimos a la autoridad que revi-
se la obra y corrija los errores que se 
encuentran afectando nuestras propie-

dades. Tememos que se vayan porque 
termina su administración y los más 
afectados somos los vecinos, todos ha-
cen oídos sordos a la petición”, conclu-
yeron. 

            °ALMA MÉNDEZ
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Regular ambulantes en la 
nueva Central Camionera 
es trabajo municipal
Puebla, Pue. El Ayuntamiento de Puebla, 
a cargo del presidente Adán Domínguez 
Sánchez, deberá ser el encargado de 
regular el ambulantaje en la Camionera 
del Sur (CETRAM), según lo informó el 
secretario de Gobernación estatal, Javier 
Aquino Limón.

El funcionario estatal comentó que 
serán cuidados, porque es competencia 
del gobierno de la Ciudad intervenir en la 
regulación del comercio informal, que po-

dría instalarse en próximos días.
Aseguró que han planteado mesas de 

diálogo con el Ayuntamiento de Puebla, 
para abordar esta situación, y regular 
este escenario.

"Vamos a tener mucho cuidado, que 
el Ayuntamiento que es el responsable 
pueda atender las inquietudes, tanto 
de ambulantes, como de taxistas y una 
serie de elementos que van a venir en 
consecuencia, el funcionamiento de 

esta Central", dijo.
El secretario garantizó que desde el 

gobierno estatal, se vigilará que no exista 
alguna irregularidad, en la distribución de 
posibles espacios de venta.

"Hasta el día de hoy procuramos invi-
tar al Ayuntamiento a una mesa, donde 
tienen la mano, porque tienen que regu-
lar. Nosotros vamos a asistirlos, y procu-
rar que sea con respeto este tipo de in-
quietudes", dijo. °SILVINO CUATE

MÁS LLUVIAS CON 
TORMENTAS ELÉCTRICAS 
SE ESPERAN EN EL 
ESTADO DE PUEBLA
Puebla, Pue. Este lunes, la onda tro-
pical No. 12 en combinación con un 
canal de baja presión sobre el occi-
dente y centro del territorio nacional, 
y con una zona de baja presión con 
probabilidad para desarrollo ciclónico 
al sur, por ello para Puebla se espe-
ran lluvias muy fuertes con puntuales 
intensas (75 a 150 mm).

Según el informe del Sistema Me-
teorológico Nacional, en la entidad 
poblana habrá viento con rachas de 
40 a 60 kilómetros por hora.

Además, temperaturas mínimas de 
0 a 5 °C grados, mientras que las máxi-
mas, podrían alcanzar los 30 a 35 °C.

De igual forma, se alerta a la po-
blación sobre descargas eléctricas 
que estarán presentes en diversos 
puntos de la entidad.

En todo el Pacífico Sur se pronos-
tica ambiente fresco por la mañana 
con bancos de niebla en zonas serra-
nas, durante la tarde, ambiente tem-
plado a cálido, cielo nublado con llu-
vias puntuales intensas en Guerrero, 
Oaxaca y Chiapas.

Se alerta de posibles encharca-
mientos, inundaciones y deslaves, 
así como incremento en los niveles 
de ríos y arroyos. Viento de dirección 
variable de 15 a 30 km/h con rachas 
de 40 a 60 km/h en la región. 

      °SILVINO CUATE

Impulsan PyMEs mexicanas con DriveTAG: innovación para eficiencia operativa
Puebla, Pue- El panorama empresarial 
en México sigue evolucionando, marca-
do por el crecimiento significativo de las 
pequeñas y medianas empresas (Py-
MEs) en los últimos años. En el país, en 
el periodo entre mayo de 2019 y mayo 
de 2023 nacieron más de 1.7 millones 
de establecimientos, de acuerdo con el 
Estudio Sobre la Demografía de los Ne-
gocios 2023 del Inegi. Sin embargo, con 
el crecimiento también surgen desafíos, 
especialmente en términos de eficiencia 
operativa y gestión de recursos, aspectos 
cruciales para el éxito y la sostenibilidad.

En un momento en que la tecnología 
juega un papel fundamental en la trans-
formación de las PyMEs, éstas necesitan 
aliados estratégicos que proporcionen 
herramientas necesarias para impulsar 
su competitividad y expansión. Frente a 
este panorama y con el objetivo de contri-
buir al sector, TeleVía, líder en soluciones 
innovadoras para el cobro electrónico de 
peaje en alianza con Edenred, empresa 
experta en el desarrollo de tecnologías de 
prepago, ofrecen entre otras soluciones, 
DriveTAG, el primer tag diseñado para 
proporcionar una gestión sencilla, con efi-

más eficiente con optimización de recur-
sos. Al simplificar sus responsabilidades 
con un método de pago seguro y libre de 
efectivo, se obtiene un control transpa-
rente sobre los datos operativos.

Otro elemento de suma importancia 
para el sector empresarial es la oportuni-
dad de expansión y movilidad para llevar 
sus productos a otros lugares dentro de 
la República Mexicana, por lo que, con la 
cobertura en más de 7,000 estaciones de 
servicio y acceso a más del 90% de las 
autopistas a nivel nacional, DriveTAG, 
brinda accesibilidad, comodidad y agili-
dad que acompaña a las empresas en la 
búsqueda de nuevos mercados a lo largo 
del país.

El establecimiento de nuevas empre-
sas que se ha incrementado durante el 
último año refleja el dinamismo y la ca-
pacidad de adaptación de los negocios 
en México. Es por ello, que la innovación 
tecnológica se convierte en un factor de-
terminante para el éxito de las PyMEs, 
motivo por el que TeleVía día con día 
trabaja para refrendar su compromiso de 
brindar soluciones concretas que impul-
sen la movilidad en el país. °ALMA MÉNDEZ

ciencia operativa y ahorros al administrar 
el consumo de combustible y el pago de 
casetas a través de un solo dispositivo.

La buena administración es uno de 
los pilares clave para asegurar el progre-
so y crecimiento de las pequeñas y me-
dianas empresas. Alineado con la misión 
de facilitar esta tarea, DriveTAG cuenta 

con una plataforma unificada respaldada 
por la tecnología de TeleVía y Edenred, 
en la que los administradores de flotas 
pueden asignar saldo a sus conductores, 
además de tener la visualización de to-
dos los movimientos transaccionales de 
los recursos destinados a combustible y 
casetas, lo que permite tener una gestión 
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Alejandro Armenta planteará 
reformas, nuevas secretarías y 
coordinaciones a su gobierno
Puebla, Pue. Una de las primeras iniciati-
vas que presentará el gobernador electo, 
Alejandro Armenta Mier será la Ley Orgá-
nica de la Administración Pública (LOAP) 
para hacer cuatro modificaciones, seis 
creaciones, y dos fusiones de Secretarías 
Estatales.

Armenta Mier presentó las primeras 
láminas con estos cambios, que com-
prende, la creación de la Agencia Estatal 
de Turismo; Secretaría de Humanidades, 
Ciencia, Tecnología e Innovación, para 
extinguir el OPD Concytep.

La Secretaría de Deporte y Juventud, así 
como la creación de la "Promotora Puebla", 
sectorizada o dependiente de la Secretaría 
de Desarrollo Económico y Trabajo.

Se tendrá la creación de la Coordina-
ción de Planeación Estratégica para el 
Desarrollo Municipal, al interior de la nue-
va Secretaría de Planeación, Finanzas y 
Administración.

Expuso que estas reformas a la Ley 
Orgánica de la Administración Pública 
del estado de Puebla permitirán la re-
estructuración orgánica que permitirá la 
asignación de los recursos públicos para 
mejorar la vida de la población en base a 
los indicadores sociales.

Habrá una modificación de la nomen-
clatura y funciones del jefe de oficina a 
la jefatura de Gabinete y Oficina del Go-
bernador; de la Secretaría de Cultura a la 
Secretaría de Arte y Cultura, así como de 
la Secretaría de Turismo a la Secretaría 
de Promoción y Desarrollo Turístico.

Se fusionarán la Secretaría de Pla-
neación y Finanzas, y de la Secretaría de 
Administración, para ser la Secretaría de 
Planeación, Finanzas y Administración, y 
la segunda, estará ligada con la Coordi-

nación Estatal de Estudios Municipales, al 
interior de la Secretaría de Gobernación.

De la Secretaría de Trabajo, y de la 
Secretaría de Economía, se cambiará a 
una Secretaría de Desarrollo Económico 
y Trabajo.

Para finalizar, expuso que se hará 
una modificación en la denominación de 
la Agencia de Energía del estado de Pue-
bla, para ser Agencia Estatal de Desarro-
llo Energético y Cambio Climático. 

       °AURELIA NAVARRO

Armenta negó intromisión en la vida interna del PAN

NANCY DE LA SIERRA 
RENUNCIA AL PRI ANTE 
RECHAZO POR SU 
DIRIGENTE NACIONAL
Puebla, Pue. Nancy de Sierra Aram-
buro renunció a la bancada Partido 
Revolucionario Institucional (PRI) 
dentro del Senado de la República, 
porque no quiere estar en una fuerza 
política secuestrada por su dirigente 
nacional, Alejandro ´Alito´ Moreno 
Cárdenas.    °AURELIA NAVARRO

Puebla, Pue. El gobernador electo, 
Alejandro Armenta Mier aclaró que 
los encuentros con los ex candidatos 
a la gubernatura de los partidos de 
oposición, como el que ya tuvo con el 
panista Eduardo Rivera Pérez, no so-
brepasará los límites, nada influye en 
el proceso interno de la dirigencia del 
Partido Acción Nacional (PAN) a la que 

aspira el ex edil de la ciudad.
Armenta Mier precisó que la intención 

de estos encuentros es recoger todas las 
demandas sociales que los ciudadanos 
le entregaron durante campaña, para que 
estos se analicen en su equipo de trabajo 
y determinar cuántos hacen una aporta-
ción al bien de Puebla.

Indicó que, así como se reunió con el 

panista, Eduardo Rivera Pérez de igual 
forma lo hará con el ex candidato a la 
gubernatura de Movimiento Ciudadano 
(MC), Fernando Morales.

Incluso dijo que no debe ser extraño 
que se le vea reunido con otros partidos 
o actores políticos ya que la intención es 
seguir sumando todas las propuestas 
que son para “bien de Puebla”.  

Aclaró que, estos encuentros con Lalo 
Rivera nada influirá en la vida interna del 
PAN, para que el ex edil de la ciudad lle-
gue a participar en el proceso interno en 
la renovación de la dirigencia de su par-
tido, y mucho menos para marcar línea 
en que sea Rivera Pérez el que tome las 
riendas del partido.

“Este encuentro fue muy importan-
te, él recibió propuesta de los poblanos, 
necesitamos de todos y todas, en ese 
sentido vamos hacer con Fernando Mo-
rales, así con todas las fuerzas políticas 
(…) Eduardo, tengo una relación de más 
de 20 años con él, estábamos en las ju-
veniles, de muchos años”.

Recordó el morenista que la contien-
da electoral 2023-2024 no sobrepasó los 
límites correspondientes, en este senti-
do las propuestas que el panista recibió 
del porcentaje de poblanos que lo apo-
yaron en su proyecto político, se pueden 
rescatar.

Insistió que escuchará a “todos, todas 
y todes” se le verá con líderes religiosos, 
políticos, se trata de hacer que el Estado 
funcione.  °AURELIA NAVARRO

MORENA EL MÁS 
MULTADO POR EL 
INE POR ANOMALÍAS 
FEDERALES Y LOCALES
El Consejo General del Instituto Na-
cional Electoral (INE) discutirá este 
lunes aplicar sanciones a partidos 
políticos por mil 565 millones de pe-
sos por irregularidades en campañas 
federales y locales, siendo Morena 
el más multado por 392 millones de 
pesos.

Los montos de las sanciones po-
drían ser modificados durante la se-
sión del INE.

El segundo partido más multado 
sería Movimiento Ciudadano, con 
245 millones 072 mil pesos

El Partido Verde, con 200 millones 
951 mil pesos

El PRI con 196 millones 896 mil 
pesos

El PAN, con 168 millones 202 mil 
pesos

El Partido del Trabajo, con 133 mi-
llones 501 mil pesos

El PRD, con 83 millones 375 mil 
pesos

Entre las mayores irregularidades 
están los egresos no reportados por 
519 millones; egresos no reportados, 
por 129.9 millones de pesos; eventos 
registrados extemporáneamente, de 
manera posterior o el mismo día de 
su celebración por 90 millones de pe-
sos y prorrateo indebido por 76 millo-
nes de pesos. °REDACCIÓN
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MAURICIO ENLOQUECIÓ 
Y DISPARÓ A UNA MUJER 
EN CUAUTLANCINGO
La Fiscalía General del Estado de 
Puebla logró obtener la vinculación 
a proceso de Mauricio N., presunto 
responsable del delito de homicidio 
simple en grado de tentativa.

El 5 de julio de 2024, en el Frac-
cionamiento Bosque Sanctorum del 
municipio de Cuautlancingo, el ahora 
imputado estaba en su departamento 
consumiendo bebidas alcohólicas en 
compañía de dos amigas, cuando pre-
suntamente se tornó violento y sacó 
un arma de fuego para apuntarles.

Una de las mujeres, se aproximó 
a Mauricio N. pidiéndole que se tran-
quilizara, pero accionó el arma en su 
contra ocasionándole lesiones en el 
lado izquierdo del abdomen, siendo 
auxiliada por su acompañante, quien 
la sacó del inmueble y llamó al servi-
cio 911 solicitando ayuda.

Mauricio N. fue detenido por poli-
cías municipales en el exterior de su 
domicilio portando el arma de fuego, 
por lo que fue puesto a disposición 
del Agente del Ministerio Público.

El 13 de julio de 2024 durante au-
diencia, la Fiscalía de Puebla aportó 
datos probatorios que fueron analiza-
dos por el Juez de Control quien de-
terminó la vinculación a proceso del 
presunto responsable por el delito de 
homicidio simple en grado de tentati-
va, con la medida cautelar de prisión 
preventiva justificada durante el tiem-
po que dure el proceso. REDACCIÓN

EXITOSAS ACTIVIDADES ARTÍSTICO-CULTURALES 
EN NOCHE DE MUSEOS EN IZÚCAR

Izúcar, Pue. El gobierno municipal de Izú-
car, que encabeza Irene Olea, calificó de 
exitosa las actividades preparadas por la 
Noche de Museos llevadas a cabo este 
fin de semana. La asistencia a las activi-
dades preparadas para los habitantes fue 

multitudinaria además de participativa 
por parte de quienes llevaron a cabo los 
talleres, visitas y conciertos.

La presidenta municipal, Irene Olea, 
agradeció a todos los asistentes y partici-
pantes en estas actividades artístico-cul-

turales que se dieron cita este fin de se-
mana pasado.

Asimismo mostró su reconocimiento a 
todos los que organizaron y participaron 
para levar a cabo este acercamiento a la 
cultura. REDACCIÓN

En San Francisco Totimehuacán 
piden regrese la ruta Bulevar CU

CHOQUE ENTRE 
PARTICULARES EN LA 
FEDERAL PACHUCA-
TUXPAN, DEJA UN HERIDO
Xicotepec de Juárez, Pue. En el ac-
cidente que ocurrió en la carretera 
Federal Pachuca-Tuxpan,  sobre el 
Km. 120+ 900, a la altura del paraje 
de como La Virgencita, participaron 
dos unidades particulares.

Una de las unidades fue un au-
tomóvil marca Chevrolet tipo Corsa 
de color gris modelo 2005 con pla-
cas de circulación NNM- 40- 90, de 
la Ciudad de México, que al parecer 
se impacto en la parte posterior de la 
camioneta Ford F- 150 tipo Pick Up, 
con placas FC- 36130, con la leyenda 
fuerza campesina 2025.

Como resultado del fuerte acci-
dente una persona resultó lesionada 
la cual fue trasladada por socorris-
tas de Cruz Roja. Policía Municipal 
y Radio Brigada Nacional de Ayuda, 
arribaron al sitio donde ocurrió el ac-
cidente para apoyar en la vialidad.

Más tarde se presentaron elemen-
tos de la Guardia Nacional del Desta-
camento Huauchinango quien lleva-
ron a cabo el peritaje de cómo ocurrió 
el percance. ADÁN GONZÁLEZ

Puebla, Pue. Vecinos de la junta auxiliar 
de San Francisco Totimehuacán, al Sur 
de la capital, liberaron el paso de la carre-
tera hacia Valsequillo después de varias 
horas de bloqueo para exigir que regrese 
la ruta Bulevar CU a los barrios de Los 
Reyes y La Asunción.

Los habitantes denunciaron que el 
servicio de transporte público los dejó de 
la noche a la mañana sin el servicio por lo 
que ya tenían complicaciones para salir 
de estas zonas hacia la capital poblana y 
otros destinos.

Por esta razón desde muy temprano 
realizaron un bloqueo de la carretera a 

Valsequillo a la altura del mercado Mario 
Marín, que se encuentra a unos metros 
de la presidencia municipal de la junta 
auxiliar para exigir a las autoridades de 
Movilidad regrese la ruta Boulevar CU a 
prestar el servicio a estos barrios de San 
Francisco Totimehuacán.

La petición a la Secretaría de Movili-
dad fue clara, necesitan el transporte pú-
blico y que regrese la ruta Bulevar CU a 
prestar el servicio. 

Fue cerca de la 1 de la tarde cuando 
los manifestantes se replegaron y rea-
brieron a la circulación la carretera que 
conduce a la junta auxiliar y a otros muni-

cipios que se encuentran ubicados hacia 
el Sur de la capital.

Hay que recordar que casi a la misma 
hora un grupo de habitantes bloquearon 
la 11 Sur y el bajo puente del Periférico 
Ecológico. Este grupo de manifestantes 
protestaba contra transportistas Antor-
chistas que evitaban los recorridos de las 
Ruta 77A.

La pelea y conflicto entre ellos por el 
derrotero para prestar el servicio genera 
problemas a todos los usuarios que ne-
cesitan de esta ruta de transporte para 
poder movilizarse a distintas zonas del 
municipio. REDACCIÓN
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LO SORPRENDE LA 
MUERTE EN NOTARÍA DE 
TEHUACÁN
Tehuacán, Pue. Hace aproximada-
mente una hora se puede observar 
en las calles movilización de la Po-
licía Municipal y de paramédicos de 
Cruz Roja que ingresan al interior de 
la Notaría Pública el número 2, sobre 
la segunda de Morelos entre 3 y 5 
Oriente.

Para darle atención a un hombre 
que solamente se desvaneció cuan-
do se encontraba en las instalaciones 
de esta notaría, al llegar los paramé-
dicos y al hacer contacto con el cuer-
po confirman que ya no tenía signos 
vitales.

Por el momento se suspenden 
los trámites en esta notaría y se está 
en espera del personal de la Fiscalía 
General del Estado para que se haga 
el levantamiento del cuerpo y trasla-
darlo al SEMEFO y con los trámites 
correspondientes ante la autoridad 
competente.

Hasta el momento el masculino se 
encuentra en calidad de desconocido 
ya que está en espera del personal, 
que se encargará de checar si trae al-
guna identificación. LUZ MARIA ZAYAS

Sicarios ejecutaron a joven 
y se enfrentaron a tiros con 
la policía en Coronango

Coronango, Pue. Un grupo armado eje-
cutó a un joven de 19 años de edad en 
la zona de Misiones de San Francisco en 
el municipio de Coronango y después se 
enfrentó a tiros con elementos de la Poli-
cía Municipal.

Cerca de la 1 de la mañana se registró 
un enfrentamiento entre delincuentes y la 
fuerza pública, vecinos del lugar reporta-
ron una balacera y fuerte presencia poli-
ciaca en la zona.

Trascendió que hay en el lugar una 

patrulla dañada por las ráfagas, pero se 
desconoce si hay policías heridos.  

Fue al filo de la medianoche cuando se 
registró el ataque contra un joven en la zona 
denominada Misiones de San Francisco y 
momentos después se desató un enfrenta-
miento entre delincuentes y policías, habi-
tantes del lugar pidieron ayuda al 911 ante la 
lluvia de balas que se escucharon en el lugar. 

Se reportado la llegada a la zona de 
elementos de la Marina Armada, de la 
Sedena y de la policía estatal para hacer 

un recorrido por el lugar en busca de los 
delincuentes. También se informó de la 
presencia de agentes ministeriales por 
el homicidio del adolescente que suce-
dió en la sección 11 de Misiones de San 
Francisco, en el municipio de Coronango. 

SICARIOS PERSIGUIERON A SU VÍCTIMA
Horas después de los hechos, ya por la 
mañana de este lunes, trascendió que 
fue un ataque directo, debido a que los 
sicarios persiguieron a su víctima por dos 
secciones del conjunto habitacional Mi-
siones de San Francisco, hasta que cer-
ca de su domicilio fue ultimado a balazos.

Asimismo, se aclaró que en la huida 
de este comando, los criminales se en-
frentaron a balazos contra elementos de 
la Policía Municipal de Coronango que 
estaba en la zona y que se movilizaron 
al lugar, sin embargo, los delincuentes 
escaparon debido a que la patrulla fue 
rafagueada.

Aunque se desplegó un operativo fue 
imposible ubicar a los hombres armados.

Hasta el momento se desconoce la 
identidad del joven asesinado en las calles 
de Misiones de San Francisco. SILVINO CUATE

Encapuchados le vuelan la cabeza a tiros a un hombre en el OXXO de la Francisco Villa
Puebla, Pue. Esta tarde de lunes un hom-
bre fue ejecutado de un balazo en la ca-
beza afuera del OXXO ubicado en la co-
lonia Francisco Villa, en los límites con la 
colonia Pino Suárez.  

La víctima se encontraba como copi-
loto dentro un auto AVEO en el estacio-
namiento de la tienda de conveniencia 
cuando de pronto aparecieron dos hom-
bres encapuchados que le ordenaron 
descender del auto y ya sobre el estacio-
namiento le dispararon en la cabeza.

Los sicarios se dieron a la fuga con 
rumbo desconocido en un auto, al pa-
recer en un auto Jetta. Al lugar llegaron 
agentes ministeriales y peritos para reali-
zar las primeras investigaciones, además 
de personal de la Semefo para el levanta-
miento del cadáver. 

El cuerpo quedó tendido en el área de 
estacionamiento del OXXO y por el tipo 
de móvil y mecánica del asesinato se pre-
sume que fue un ataque directo.

También trascendió otra versión, que 
desde un auto blanco sujetos desconoci-
dos le dispararon al hombre que se en-
contraba dentro de un auto en el lugar del 
copiloto. 

Serán los agentes investigadores los 
que determinen mediante los indicios 
cómo sucedieron los hechos y el posible 
móvil del homicidio.  

Al lugar llegaron elementos de la 
Guardia Nacional, de la Sedena y la Poli-
cía Estatal. REDACCIÓN
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Una persona muere 
cada minuto por 

causas relacionadas 
con el sida

En todo el mundo, de los 39.9 millones de personas que 
viven con VIH, 9.3 millones, casi una cuarta parte, no reci-

ben tratamiento que les salve la vida.
BY NEWSWEEK EN ESPAÑOL / REDACCIÓN

A 
nivel mundial, el sida y causas relacionadas con 
este provocan la muerte de una persona cada 
minuto, indica un nuevo informe publicado este 
lunes 22 de julio por ONUSIDA. El documento 
muestra que el mundo se encuentra en un 

momento crítico que determinará si los líderes mundiales 
cumplirán su compromiso de poner fin al sida como amenaza 
para la salud pública para 2030.

El informe, La urgencia del ahora: El sida frente a una en-
crucijada, recopila nuevos datos y casos prácticos que de-
muestran que las decisiones y las elecciones políticas que 
tomen los líderes mundiales este año decidirán el destino de 
millones de vidas y si se supera o no la pandemia más mortal 
del mundo.

En todo el mundo, de los 39.9 millones de personas que 
viven con VIH, 9.3 millones, casi una cuarta parte, no reciben 

tratamiento que les salve la vida. Como consecuencia, una per-
sona muere cada minuto por causas relacionadas con el sida.

“Los líderes mundiales se comprometieron a reducir las 
nuevas infecciones anuales a menos de 370,000 para 2025, 
pero las nuevas infecciones por VIH siguen siendo más de 
tres veces superiores a esa cifra, y actualmente se sitúan en 
1.3 millones en 2023. Y ahora los recortes de recursos y el 
aumento de la presión contra los derechos están poniendo en 
peligro todo el progreso logrado”, señala el documento.

EL DESPLIEGUE DE MEDICAMENTOS CON EL VIH
El informe concluye que, si ahora los líderes adoptan las me-
didas audaces necesarias para garantizar unos recursos sufi-
cientes y sostenibles, y proteger los derechos humanos de to-
dos, el número de personas que viven con el VIH y necesitan 
tratamiento de por vida se situará en unos 29 millones para 
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2050. Sin embargo, si se desvían y toman el camino 
equivocado, el número de personas que necesitarán 
apoyo de por vida aumentará a 46 millones (en com-
paración con los 39.9 millones de 2023).

El documento refleja un progreso continuo (aun-
que más lento) en el despliegue de medicamentos a 
las personas que viven con el VIH. Actualmente son 
30.7 millones de personas las que están en tratamien-
to, más de 3 de cada 4 de las personas que viven con 
el VIH. En 2010, la cobertura del tratamiento era de 
tan solo 47 por ciento.

El aumento del número de personas que acceden 
al tratamiento ha supuesto un logro de salud pública 
histórico, pues desde 2010 se han reducido a la mitad 
las muertes relacionadas con el sida, que han pasado 
de 1.3 millones a 630,000 en 2023.

EL MUNDO NO VA POR BUEN CAMINO  
PARA REDUCIR LA MUERTE POR SIDA
“Sin embargo, el mundo no va por buen camino para 
alcanzar el objetivo de 2025 de reducir las muertes re-
lacionadas con el sida a menos de 250,000”, advierte 
el documento. Aunque se han dado grandes pasos en 
la prevención de nuevas infecciones por el VIH, que 
han disminuido en 39 por ciento desde 2010 en todo 
el mundo y en 59 por ciento en África oriental y me-
ridional, el informe muestra que las nuevas infeccio-
nes por VIH continúan en aumento en tres regiones: 
Oriente Medio y África del Norte, Europa Oriental y 
Asia Central y América Latina, y que las brechas y 
desigualdades persisten.

La desigualdad de género está exacerbando los 
riesgos a los que se enfrentan las niñas y las mujeres, 

y no está sino impulsando la pandemia. La incidencia 
del VIH entre las adolescentes y las mujeres jóvenes 
sigue siendo extraordinariamente alta en partes de 
África oriental y meridional, así como en África occi-
dental y central.

Puesto que el estigma y discriminación contra las 
comunidades marginadas suponen una barreras para 
los servicios vitales de prevención y tratamiento, los 
grupos de población clave, incluidos los trabajadores 
sexuales, los hombres que tienen relaciones sexuales 
con hombres y las personas que se inyectan drogas, 
representan un mayor porcentaje (55 por ciento) de 
las nuevas infecciones en todo el mundo en compa-
ración con 2010 (45 por ciento). El riesgo es grande 
y se necesitan mayores esfuerzos para salvar a las 
personas con VIH de una muerte por sida. 
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Y
a es oficial: Alejandro Moreno Cárdenas 
buscará su reelección como dirigente 
nacional del Partido Revolucionario 
Institucional (PRI), luego de que este lunes 

22 de julio registró su candidatura para permanecer 
en su puesto hasta el 2028.

Alejandro Moreno registró su candidatura ante la 
Comisión Nacional de Elecciones del PRI, que abrió 
su registro entre las 10:00 y las 12:00 horas para quie-
nes quisieran competir por la dirigencia de esta orga-
nización política. 

Se registró junto con Carolina Viggiano, su compa-
ñera de fórmula, quien también busca su reelección 
como secretaria general del PRI hasta 2028.

Ambos competirán únicamente contra otra fórmu-
la compuesta por Lorena Piñón, diputada federal, y 
Cuauhtémoc Betanzos, regidor en Puebla, quienes 
fueron los primeros en registrarse como candidatos 
a la Presidencia del Comité Ejecutivo Nacional y la 
Secretaría General del Partido. 

“Alito”, como se le conoce a Alejandro Moreno, se 
perfila como amplio favorito para ganar la contienda 
interna del PRI, pues el Consejo Político Nacional del 
partido, que será el órgano que elija a su próximo di-
rigente, está lleno de personas cercanas a él y que lo 
han apoyado desde 2019, cuando se convirtió en líder 
de la formación tricolor.

En un discurso que dio luego de registrar su candi-
datura para repetir en su cargo como dirigente nacio-

nal, Alejandro Moreno hizo un llamado a la unidad de 
su partido y criticó a los priistas que se han opuesto a 
su reelección, a quienes llamó “mezquinos” y “traido-
res del PRI”.

“Esta generación, y nosotros, no podemos cargar 
con los errores del pasado de otros como cínicos que 
traicionaron al PRI, que entregaron el poder y que hoy 
están muertos de miedo porque el poder los tiene con-
trolados y son lacayos del gobierno”, expresó Moreno.

Será el 11 de agosto cuando se elija a la próxi-
ma dirigencia del PRI. Hasta esa fecha, se llevarán a 
cabo las campañas internas del partido.

ALEJANDRO MORENO DEFIENDE REFORMA 
QUE PERMITE SU REELECCIÓN
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Priistas que no están de acuerdo con la reelección de 
Alejandro Moreno han tramitado ocho impugnaciones 
en contra de una reforma a los estatutos del partido, 
con la que se permite la reelección de la dirigencia 
nacional para hasta tres periodos consecutivos de 
cuatro años.

La reforma fue aprobada a principios del mes de 
julio en la 24 Asamblea Nacional del PRI, donde se 
llevó a cabo una votación a mano alzada para concre-
tar las modificaciones a los estatutos.

A pesar de las impugnaciones de sus detractores, 
Alejandro Moreno defendió que la reelección es una 
realidad en otros partidos políticos, e incluso recordó 
que en 2015 el PRI impulsó una reforma para permitir 
que los senadores y diputados pudieran repetir en su 

cargo en periodos consecutivos.
“En 2015 yo era diputado en el PRI y aprobamos la 

reelección de diputados, de senadores y de alcaldes, 
y lo aprobamos nosotros. La elección consecutiva 
está en el PAN, está en el Partido Verde, está en el 
Partido del Trabajo, está en Movimiento Ciudadano”, 
expresó Alito Moreno al ser cuestionado sobre su in-
tención de reelegirse en el cargo.

Además, Moreno Cárdenas se mostró confiado 
en que ni los priistas inconformes, ni las autoridades 
electorales, echarán atrás la reforma a los estatutos 
del PRI que le permite buscar su reelección.

“Muchos no se ponen truchas, he escuchado a algu-
nos que dicen ‘es que no se podían hacer reformas a los 
estatutos porque estamos en proceso electoral’. No leen, 

hay una jurisprudencia del Tribunal Electoral donde sen-
tencia que se pueden hacer”, defendió Alito Moreno. 

El líder nacional, quien pidió una licencia temporal 
de tres semanas para competir en las campañas in-
ternas del PRI, también justificó las múltiples derrotas 
electorales que su partido ha sufrido desde 2019, al 
señalar que eso es culpa de los errores del pasado 
del partido.

“Todos saben que parte de esa mala imagen que 
tiene el partido fue por lo que se hizo en el pasado. 
Yo no fui culpable del Pemexgate o yo no fui el culpa-
ble de que digan que había priistas involucrados en el 
asesinato de Luis Donaldo Colosio. Yo no fui culpable 
de todo lo que se hizo en el sexenio pasado”, respon-
dió Moreno.

Alejandro Moreno se 
registra oficialmente 

para buscar su 
reelección en el PRI; 
llama mezquinos y 

traidores a opositores
Alejandro Moreno justificó que la reelección ya 

existe en otros partidos políticos, al mismo tiem-
po que desestimó las múltiples derrotas electo-

rales que el PRI sufrió durante su gestión.
POR: ALEXIS ORTÍZ
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